



Gerebek Pasar Rayakan HUT Kota

Hari Ini Kirab dari Pasar Sentul hingga Balai Kota

RANGKAIAN HUT ke-263 Kota Jogja kembali hadir hari ini (19/10). Di sepanjang Jalan Sultan Agung, Kusumanegara, sampai Balai Kota Timoho, ada kirab Gunungan Pasar yang berisikan komoditas pasar se-Kota Jogja. Gunungan ini merupakan persembahan terima kasih pedagang kepada kota tercinta.

Gerebek gunungan pasar menjadi hal yang bakal menarik warga. Sebab, gunungan tak hanya berisi dagangan pasar seperti sayur mayur. Semua komoditi pasar seperti burung di Pasty, batik dan kain di Beringharjo, aksesoris kendaraan, kipas angin dari Pasar Klitikan, juga telah disiapkan.

"Tahun ini lebih banyak komoditas gunungannya. Karena memang antusias pedagang untuk mengikuti gerebek kali ini sangat besar," ujar Kepala Seksi Pengembangan Pasar Dwi Nanto Sujatmiko kemarin (18/10).

Nanto memastikan, semua komoditas yang dijual di pasar di Kota Jogja telah menyumbangkan beberapa barangnya untuk menjadi gunungan. Itu semata-mata sebagai bentuk ungkapan syukur



MERIAH: Para pedagang pasar saat ikut kirab dalam gerebek pasar beberapa waktu lalu. Hari ini acara serupa kembali hadir dengan kirab gunungan pasar.

ke depan pasar di Kota Jogja tetap lancar rezekinya," katanya.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Jogja Yuniarto Dwisutono mengungkapkan, HUT Kota Jogja merupakan acara pesta masyarakat. Oleh karena itu, pedagang juga memberikan sumbang sih berupa komoditasnya sebagai bentuk rasa memiliki terhadap Kota Jogja.

"Pedagang pasar di Kota Jogja ini tidak semuanya warga Kota Jogja. Hampir seluruh Indonesia ada. Makanya, kehadiran mereka di Kota Jogja ini kami dorong

tidak hanya untuk mencari rezeki di sini saja. Tapi juga berperan untuk kemajuan Kota Jogja," tambah Yuni, sapaannya.

Gerebek Pasar hari ini akan mengambil *start* di Pasar Sentul, Jalan Sultan Agung. Acara ini akan berlangsung sejak pukul 13.00 sampai *finish* di Balai Kota sekitar pukul 14.00. Peserta gerebek terdiri atas 32 kontingen yang berasal dari 32 pasar tradisional di Kota Jogja.

Mereka memperebutkan hadiah untuk penampilan kirab, mulai Pasar Sentul, Jalan Sultan Agung, Jalan Kusumanegara, dan berakhir di Balai Kota. (*/laz/zi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005